

1-jähriges Jubiläum der IPA-Verbindungsstelle Region Kielce Zentrum (Polen)

09.10.2016 18:19 von Wolfgang Theiß (Kommentare: 0)

Besuch der IPA Stuttgart e.V. bei den Feierlichkeiten aus Anlass des 1-jährigen Bestehens der IPA-Verbindungsstelle Region Kielce Zentrum (Polen)

Die Region Kielce Centrum IPA (Polen) wurde am 27.08.2015 gegründet und lud in der Zeit vom 01.-04.09.2016 erstmals Vertreter der IPA Stuttgart nach Kielce in Polen ein. Dieser Einladung konnten Bärbel Birkhold, Peter Wengerek und ich, Wolfgang Höflacher Folge leisten.

So machten wir uns am Donnerstag, 01.09.2016 mit dem Flugzeug auf die Reise nach Polen. Wegen des defekten Flugzeuges ging es nach 2-stündiger Verspätung gegen 12.30 Uhr Richtung Krakau los.

Dort 1 1/2 Stunden später angekommen wurden wir von Radoslaw Karpinski (Leiter der IPA-Verbindungsstelle Region Kielce Centrum) am Flughafen abgeholt.

Die Fahrt mit dem Pkw von Krakau in die ca. 110 km nördlich davon gelegene Stadt Kielce (ca. 200 000 Einwohner) dauerte ca. zwei Stunden, da die im Bau befindliche Autobahn noch nicht fertig und Landstraße angesagt war.

Im Hotel angekommen, hatten wir eine paar Minuten Zeit um einzuchecken und uns frisch zu machen und schon ging das straffe Programm los.

Doch zunächst trafen wir uns vor dem Hotel mit den ebenfalls eingeladenen Kollegen der IPA Verbindungsstelle Skopje aus Mazedonien. Diese hatten eine Delegation von vier Kollegen nach Kielce entsandt.

Zusammen fuhren wir in einem Kleinbus ca. 40 Minuten zu einer Gedenkstelle südlich von Kielce. Dort kam es im Januar 1945 in den Orten Radomice, Chmelnik und Morawica zu schweren Kämpfen zwischen sowjetischen und deutschen Truppen. Dabei fanden polnische Einwohner dieser Ortschaften, sowie zahlreiche sowjetische und deutsche Soldaten den Tod. Zum Gedenken wurde auf dem Friedhof von

Rodzina eine Gedenkstätte eingerichtet.

An dieser Gedenkstätte legten wir einen Kranz nieder und gedachten der Getöteten.





Das Resümee der Einladung steht ganz unter dem Motto der IPA:

SERVO PER AMIKECO

Wir werden diese Reise immer in Erinnerung behalten und freuen uns auf ein Wiedersehen. Von den Kollegen aus Mazedonien haben wir bereits eine Einladung für das Jahr 2017 erhalten und wir luden sowohl die Kollegen aus Mazedonien, wie auch die Kollegen aus Polen zu uns zum IPA-Marsch 2017 nach Stuttgart ein.

Wolfgang Höflacher

1. Sekretär der IPA-Verbindungsstelle Stuttgart

